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ESTA ATA CONTÉVT:

. 01 ATA

. 01 FOLHA DE FREQUÊNCIA

O SALA DAS SESSÕES 4 DE MARÇO DE 202I.

ADMINISTRAçÃO: JOSE SEVERIANO DE
FIGUEIREDO MAIA JTINIOR.
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ComparecerÍrm a esta Sessão Ordinrária ralaadano dia 4 de março 2021, as 9:00 horas, na sede

da Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN.

Cel. João Pessoa.IRN,4 de maÍço 2021.
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Foder Legislativo, Cârnara Municipal de Cel. João Pessoa/RN, Ata da 3" (terceira) sessão

ordiniária da 5T (quinquagésima sétima) Legislatura do 1o semestre do ano de 2021 da Câmara
Municipal de Cel. João Pessoa/RN. Pelas th:0Omin horas da manhã do dia 04 (quatro) de março
de202l (dois mil e vinte um), no Palácio Vereador "José Augusto" com sede própria no Plenrírio
Vereador Agnelo de Souza Nunes, sito a Rua Alcides Viana no 210, nesta Cidade de Cel. João
Pessoa./RN. Sob a Presidência do Vereador: José Severiano de Figueiredo Maia Junior e

Secretariados pelos Vereadores: Rafael Carvalho Moreno (1o secretario) e Maria das Graças de
Carvalho (2o secretiíria). Respectivamente reuniram-se os seguintes Vereadores: Antônio Lima
de Carvalho, Mmia das Graças de Carvalho, Rafael Carvalho Moreno, Maria Caroline Nogueira
de Queiroz, Alzenir Rufino Carvalho Souza, Hilderlandio Rodrigues Alves, Adriana Maria da
Silva, José Severiano de Figueiredo Maia Junior e Wéllison Carlos de Carvalho.
Iniciando o 1o expediente, o Sr. Presidente dar bom dia a todos e declara aberta a presente

sessão. Convida o lo (primeiro) secretárro para fazer a leitura da Ata da sessão anterior (do dia
25 fevereiro de 2021) que após lida o Presidente coloca em votação e dar como aprovada por
unanimidade. Em seguida o Presidente faz a leitura dos requerimentos em sua autoria.
Requerimento Indicação N'001/2021. Nos termos do art97 do Regimento fntemo, a
presente indicaçÍio, sugerindo a Senhora Prefeita Maria de Fatima Alves da Costa que seja
construído um "quebra molas" na rua João RuÍino, precisamente em frente a maternidade
Maria Leodona Pessoa Fernandes (medida de interesse publico pretendida). Justificativa: lí
de eonhecimento de todos quc a Rua João Rufino da *eesso há algumas das conunidades
mais populosas da nossa cidade, tornando o transito mais intenso, por esses e mais alguns
motivos é de extrema importância a construção desta indicação. Requerimento lndicação No
00212021. Nos termos do art.97 do Regimento Interno, a presenúe indicação, sugerindo a

Senhora Prefeita Maria de Fatima Alves da Costa que seja construído um bueiro no bairro
Campo Limpo nas proximidades da residência da senhora Maria do Socorro Rocha
(medida de interesse publica pretendida). Justificativa: No Campo Limpo nas proximidades
da casa da senhora Maria do Socorro Rocha existe uma encanação que dá eseoamento a

toda rede de esgotos que desce das casas da redondeza tornando-se totalmente ineficiente.
Havendo a necessidade de um bueiro para que não fique empossada. Em seguida, o
Vereador Wéllison pede ao 1o secretário para fazer a leitura dos seus requerimentos.
Requerimento A2l2A2l- Solicito que através do setor competente seia analisada a
p*ssibilidade de deixar em suas devidas localidades os pacientes que se deslocam a Pau dos
Ferros/RN em busca de tratamento médico. Justificativa: lí de conhecimento de todos que o
município dispõe de um transporte do tipo van contratado para a condução de pacientes
em busca de tratamento médico na cidade de Pau dos Ferros, muitas vezes devido a
chegada em horário tardio os pacientes nÍlo dispõe de transporte para se locomoverem até
a loealidade onde moram, desse modo soliciúo que analisem a possibilidaüe de deixa-Ios em
suas devidas localidades. Requerimento 0312021. Requerimento a Prefeita Municipal' a

senhora Maria de Fatima Alves da Costa, requerendo que seja feito pelo setor responsável
a manutenção/concerto das vias rurais deste município. Justihcativa: Tal requerimento vem
se fazer presente, uma vez que, após a chegada das chuvas tem se tornado diÍÍcil transitar
entre as comunidades, desse modor. atendendo a pedidosr. solicito a manutenção/concerto
das vias rurais deste município. Uma vez realianda, a obra beneÍiciará todos que utilizam
as referidas vias. O Sr. presidente coloca os 04 (quatro) requerimentos em votação e é dado
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como aprovado por trnanimidade. A Vereadora Caroline pede a palawa, cumprimenta a todos e

ressalta que em relação ao requerimento do Vereador Wéllison sobre as Van é de extrema
importância, que entende a colocação dele pois no Sitio Comum as pessoas precisam de uma
Van, que quando um senhor de idade precisa üm na cidade tem que vim alguém deixar de moto
e depois buscar. O Presidente também parabeniza o Vereador Wéllison pelo o requerimento e
aproveita para explicar melhor sobre seu requerimento 02. Por fim, agradece a todos os
Vereadores por sempre estar a favor do que é bom para a população de Coronel João Pessoa e
sede a palawa a Vereadora Graça. A mesma cumprimenta primeiramente a todos com um bom
dia e ressalta que todos os requerimentos são de extrema importârci4 principalmente o

requerimento da Van e que todos os Vereadores tem conhecimento desses ocorridos. O horário
também precisa ser corrigido, pois não é justo a van deixar as pessoas em Pau dos Ferros e
descer para Coronel porque deu o horário. O que tem que ser feito é esperar todos ser atendidos
para poder retornar ao seu ponto de origem. Em relação ao requerimento do presidente sobre os
quebra mole, é de muita importância, mas que seria müto bom se zurumassem os que já têm na
cidade também. Por fim, sobre o requerimento do Vereador Wéllison ressalta que pode não ser
tempo de fazer estrada, mas de fazer umas correções sim. Em seguida, o Vereador Antônio Lima
pede a palavr4 cumprimenta a todos os presentes e que estão acompanhando através das redes
sociais com um bom dia. Reforça que os requerimentos que foram feitos são de suma
importância e que é de acordo. E que írá fazer três requerimentos verbais e pede que constasse
em Ata. Primeiro requerimento, reforçando em relação à boieiro, pede para que seja tomado as
providencias urgentemente em frente à casa de Joaquin de Jandui, pois uma bueira foi tampada
com carrada de terra e que lá não tem mais condição. Pede ao secretiário de obra para que seja
feito as providencias o mais rápido possível e que seja feito a recapeação de tapa de buraco no
Sitio Traquina, Sitio Comum que inclusive está intransitavel, ainda mais que é um sitio de serr4
de baro vermelho, que com a árgm vai embora mais frícil. Segundo requerimento verbal, em
relação à passagem molhada em frente à casa de Roberto que precisa de manutenção. O
Vereador ressalta a prefeita que tem piçarra em casa e que se a senhora prefeita precisar para
asrurmar as estradas, el.e dar. Pede para que a mesma olhe para todos os Sítios, pois esta difícil
transitar. Por fim ressalta a importância do pedido da Van, que é de suma importância. O terceiro
requerimento verbal que ele faz é ao secretiírio de saúde, que se poder, nem que seja com o
dinheiro do covid, para dar pâra as pessoas carentes mascaras e álcool porque nossa população
estar se estendendo a pandemia e uma maioria carente não tem condições de comprar iílcool em
gel e nem mascara. Em seguida, o presidente ressalta que os parecer das comissões da Vereadora
Alzenir e da Vereadora Adriana frcará para próxima sessão. O presidente pede a 2o secretária
para fazer a leitura de indicação de líder da bancada do partido dos trabalhadores PT. Que por
votação dos membros desta casa decide por indicar a Vereadora Graça de Carvalho como líder
da bancada petista. Por fim, a Vereadora agradece a mesa pela indicação e espera responder ao
que foi indicada. Em seguida, a Vereadora Carol pede a palawaparufazer um apelo em relação
as máquinas para cortar terra, que desde a sessão de abeúura que a prefeita anunciou que tinha
quatro maquinas disponível e desde desse dia que a população do sítio comum estar correndo
atrás disso, mas não esta tendo retorno. Que já conversou com o secretário, passou o contato do
pessoal da empresa da licitação, marcaÍl o horário, mas não vão e pede para que a Brefeita tenha
uma visão neutra, porque o sítio comum precisa de uma maquina. O Vereador Rafael questiona
sobre as máquinas de corte de terra que foi contratada por uma empresa terceirizada e o
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Vereador Antônio explica que os donos de maquina não tem uma empresa para ser contratada.
Por tanto frzetam uma dispensa para contratar uma empresa do municiiio Riàcno de Santana, do
filho de Zé de Quino, que é quem contrata as maquinas daqui. Em sôguida a Vereadora Graça
reforça o pedido de Carol e pede aos Vereadores para tomarem coúãcimento dessa situação.
Como está sendo feito o agendamento, quais são as prioridades maiores. Mas ressalta que É de
direto de todos. Por fim o presidente parabeniza a Vãreadora Carol pela sua atitude e declara a
sessão encerrada.

Cel. João Pessoa/RN , 04 de maÍço de 202t.
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Presidente.

Secretríria.

1o Secrekírio.

2o Secretiírio.


